

WARTA

Dampingi Kirab Khotmil Qur'an di Wilayah

Wanto - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Mar 19, 2023 - 18:41



Babinsa Kelurahan Perak Barat Koramil 0830/01 Krembangan Dampingi Pelaksanaan Kirab Khotmil Qur'an di Wilayah Binaan

Surabaya,- Bertempat di Kampung Tanjung Raja Baru RT 08 RW 07 Kelurahan Perak Barat Kecamatan Krembangan Jl. Tanjung Raja Baru, Babinsa kelurahan Perak Barat Serma Abd Rouf dan Kopda Moch Hadi Saputro Melaksanakan pemantauan kegiatan peringatan haul dan khotmil qur'an serta

haslatul imtihan ke III TPQ mushollah Al - Amin kampung Tanjung Raja Baru, minggu (19/3/2023).

Sebanyak 200 orang mengikuti kegiatan kirab Khotmil Qur'an dengan Iringan Drumband, mengambil rute Jl. Tanjung Raja, Jl. Tanjung Sadari dan Jl. Ikan Mungsing.

Pada kesempatan tersebut Serma Abdul Rouf mengatakan, "Alhamdulillah, pada hari ini kita bisa menyaksikan bersama Wisuda Khatam Alquran ketiga TPQ Musholla Al Amin Taman pendidikan Alquran sebagai wahana untuk mempelajari membaca Alquran bagi anak sangatlah penting. Sebagai bekal menjadikan Alquran menjadi pegangan hidup bagi anak kelak. Dengan mendekat kepada kitab suci sebagai pedoman hidup diharapkan kita senantiasa mendapat hidayah dalam mengarungi kehidupan yang tiada bertepi, ucapnya.

Bila melihat di media massa baik cetak maupun media sosial perilaku remaja membuat miris hati kita. Perlu perhatian ekstra orang tua terhadap putra putrinya. Anak tidak cukup hanya disediakan pangan, kesehatan dan pendidikan. Juga perhatian atas pergaulannya, siapa teman bermainnya dan gadget yang setiap hari dipakai. Karena hal itu semua sangat mempengaruhi perilakunya.

Lembaga pendidikan Quran sebagai bentuk tanggungjawab untuk ikut mencerdaskan kehidupan bangsa, dan juga ikut mengisi kemerdekaan dengan pendidikan, sosial dan dakwah. Dengan Harapan menyiapkan generasi penerus yang cakap, pandai dan berakhlakul karimah.

Adanya wisuda bukanlah akhir dari belajar ilmu agama. Setelah selesai TPQ dianjurkan untuk meneruskan belajar secara berjenjang bertahap dan berkelanjutan. Seperti mengasah arit. Semakin diasah akan semakin tajam. Begitu juga anak. Anak adalah aset. Semakin anak diberi bekal ilmu agama dan ilmu sekolah maka akan tarasah menjadi terampil, cerdas, berakhlak dan kelak menjadi manusia dewasa yang sukses, pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan khotmil Qur'an, Babinsa Kelurahan Perak Barat, Bhabinkamtibmas Kelurahan Perak Barat, Kasibangtib Kelurahan Perak Barat, ketua RT 08 RW 07 kelurahan Perak Barat dan Toga serta Tomas RW 07 Kelurahan Perak Barat.